



## Un messenger à vélo - 17/03/2014

### GEMBLoux -

L'aventure du cyclo-messenger des Vallées commence par une passion, celle d'un cycliste pour son vélo et d'un amoureux pour les magnifiques paysages de sa région. C'est aussi un revirement total dans une vie professionnelle, à l'âge où l'on remet beaucoup de choses en question: 42 ans.

Jean-Philippe Habran a travaillé pendant 15 ans dans le secteur bancaire, mais le train-train quotidien, la charge et le rythme du travail, les trajets vers la capitale ont fait qu'un jour il a tout remis en question. *«J'avais l'impression de devoir être superman, je devais absolument tenir le rythme»*. Et puis la question est arrivée: pourquoi? *«Je n'aimais plus ce que je faisais, il était donc grand temps de penser à autre chose»*. Sensible aux problèmes économiques et sensible aussi à l'écologie, l'idée commença à germer de créer un service de livraison à vélo. Depuis cinq mois, il sillonne donc la région de Gembloux avec son bi-porteur, électriquement assisté. Il peut transporter jusqu'à 100 kg et propose ses services tant aux particuliers qu'aux entreprises. Cela peut aller de la simple lettre aux colis plus importants. Il souhaite également promouvoir l'économie locale en mettant en évidence des produits de qualité, notamment ceux de la table, ou des services de proximité proposés par des commerçants tels qu'Agricovert, Topino ou Ekikrok, par exemple, et des entreprises locales. Le prix des courses doit rester accessible. C'est pourquoi, il organise ses tournées en fonction de la demande. Son rayon d'action est de 10 km autour de Gembloux et il lui est possible de parcourir jusqu'à 50 km par jour.

0497 07 00 90 - [info@cyclomessenger.be](mailto:info@cyclomessenger.be) – Facebook



## Françoise Soetens (Proximag)